

Plus que jamais déterminé !

C'est dans cet état d'esprit que FO abordait le « sommet » social avec le Président de la République ce mercredi 18 février 2009 et nous avons raison !

Les salariés, qui ont participé massivement à la grève et aux manifestations le 29 janvier dernier, attendaient des mesures concrètes, doivent se contenter de quelques effets d'annonces conjoncturelles qui ne visent en aucune façon la question centrale des salaires, du pouvoir d'achat et de l'emploi.

Rien de concret ni dans le privé, ni dans le public :

- ✓ sur l'augmentation des rémunérations
- ✓ sur la sauvegarde de l'emploi ni dans le privé, ni dans le public,

Rien pour la défense et la promotion du service public

Pour la Fonction Publique

Alors que nous revendiquons des mesures concernant l'augmentation de la valeur du point d'indice et l'amélioration des déroulements de carrière,

Alors que nous attendions un gel de la révision générale des politiques publiques et de la suppression des postes de fonctionnaires qui l'accompagne (*100 postes supprimés par jour !*)

Le Président nous adresse une fin de non recevoir.

Hôpital

Jean Claude MAILLY est intervenu sur la dégradation de la situation de l'hospitalisation publique et en faveur de l'ajournement du projet de Loi « *hôpital, Patients, Santé et Territoires* ». Le Président, en réponse s'est dit prêt à demander à la Ministre de la santé de discuter avec les organisations syndicales du secteur, mais maintient sa réforme.

Au final

Pour FO, il est clair que nous sommes loin du compte. Plus que jamais la journée de mobilisation interprofessionnelle du 19 mars trouve toute sa justification car nous devons nous faire entendre sur nos revendications.

La journée de grève du 5 mars dans la santé préparera cette mobilisation.

Le Secrétariat fédéral

Paris le 18 février 2009

Contact : Didier BERNUS – 06.70.48.34.74